

Lockington, Elliott (SPAC/PSPC)

De : Beliard-Joseph, Vent' (SPAC/PSPC)
Date : 1^{er} octobre 2020, 15 h 55
À : cecely.roy@canada.ca
Cc: james.fitz-morris@canada.ca
Objet : Contenu de la publication IG sur le test rapide Abbott

Bonjour.

Comme demandé, voici le contenu de la publication IG de mardi :

EN (IG)//

I was pleased to announce with Minister @pattyhadju that Canada has secured up to 7.9 million ID NOW rapid point-of-care tests from Abbott Laboratories, pending Health Canada's authorization of the tests.

The pandemic is not over and it's our government top priority to protect the health and safety of Canadians, while ensuring a safe and sustainable economic recovery. That includes taking steps to give ensure that Canadians have access to quick, effective and efficient #COVID19 testing.

As we continue to expand Canada's capacity, thank you for continuing to follow public health advice to keep ourselves and our communities safe and healthy.

Link to NR in bio : <https://bit.ly/30ovsy1>

FR (IG)//



J'ai eu le plaisir d'annoncer avec la ministre @pattyhadju (à confirmer) que le Canada a obtenu des laboratoires Abbott jusqu'à 7,9 millions de tests rapides au point de service ID NOW, en attendant l'autorisation des tests par Santé Canada. La pandémie n'est pas terminée et la priorité absolue de notre gouvernement est de protéger la santé et la sécurité des Canadiens, tout en assurant une reprise économique sûre et durable. Cela implique de prendre des mesures pour que les Canadiens aient accès à des tests #COVID19 rapides, efficaces et performants.

Alors que nous continuons à développer la capacité du Canada, merci de continuer à suivre les conseils de la santé publique afin que nous demeurons et que nos communautés demeurent en sécurité et en bonne santé.

Link to NR in bio : <https://bit.ly/30ovsy1>



Malheureusement, il n'y a pas de segment vidéo de CPAC que j'ai pu capter et qui montrerait les cinq intervenants ensemble*

Merci.

Y

Yentl Béliard-Joseph

Communications and Digital Strategy Advisor I Conseillère en communications et stratégie médias

Office of the Minister of Public Services and Procurement I Cabinet de la ministre des Services publics et de l'Approvisionnement

Tél. : 819-997-5421

Tél. cell. : 438.455.6396